

# À Lannion, Mgr Denis Moutel à la rencontre des chrétiens de la région

Publié le 11 janvier 2023 à 14h15



**Du 17 au 22 janvier, Mgr Denis Moutel, évêque du diocèse de Saint-Brieuc et Tréguier, visitera le secteur de Lannion. Lors de cette visite pastorale, il va multiplier les rencontres.**

Mgr Denis Moutel, évêque du diocèse de Saint-Brieuc et Tréguier, visitera la paroisse de Lannion du 17 au 22 janvier. Comme le prévoit le droit canonique, l'évêque est tenu de visiter, seul ou accompagné, les paroisses de son diocèse, au moins tous les cinq ans. Que va-t-il faire pendant cette semaine ? « Il va avoir un programme assez dense sur quatre jours qui va lui permettre de rencontrer différentes réalités », répond le père Mickaël Levacher, curé à la tête de la [paroisse de la Bonne Nouvelle](#) (Lannion). La visite pastorale débutera mardi 17 janvier avec de nombreuses rencontres : les personnes malades de l'hôpital, les acteurs du quartier Les Fontaines... mercredi, jeudi et dimanche, l'évêque sera aussi sur le terrain. Il participera aux vœux de la paroisse le 18 janvier.

Sa visite à la paroisse de la Bonne Nouvelle se terminera le dimanche par une marche ouverte à tous au départ du Pôle Phoenix, à 10 h, et une

messe communautaire à l'église de Pleumeur-Bodou, à 15 h 30. Mgr Denis Moutel poursuivra ensuite ses visites dans la communauté pastorale de Plestin, Plouaret et Ploumilliau.



Elias El Hage et Gaëlle de Hauteclocque, délégués pastoraux ; Louis Dosch, du service communication ; et le père Mickaël Levacher, curé de la paroisse, ont présenté le programme de cette visite pastorale. (Le Télégramme/Eric Rannou)